
１．【所属と職種】
退院調整看護職 6
看護師⻑ 2
看護職スタッフ 8
その他 4
管理者 6
看護職スタッフ 3
その他 2

２．【講義について】
⼤変参考になった 14
参考になった 18
あまり参考にならなかった 0
参考にならなかった 0
【理由】

平成30年度昭和区在宅医療・介護連携会議 訪問看護委員会 
病院・訪問看護ステーションとの看看連携研修会アンケート結果報告

病院

訪問看護ステーション

・訪問看護師の話を聞けて⼤変参考になった。
・他ステーションと病院の実際の連携内容が聞けて良かった。
・在宅の現場での困ったことは退院前に病院で、できることも多くあるとわかった。そのあたりも含め⽀援したい。
・⽇⾚で取り組んでいる在宅へ訪問する認定看護師、栄養⼠の紹介があり参考になった
・訪問看護師がどのようなことに困っているかわかった。
・病院側の質問に答えていただき理解できた。
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３．【今後も「病院・訪問看護ステーションとの看看連携研修会」に参加したいと思いますか】
ぜひ参加したい 17
参加したい 14
あまり参加したくない 0
参加したくない 0
【理由】

４．【交流会で交流を深めることができましたか】
⼤変できた 11
できた 7
あまりできなかった 1
できなかった
参加しなかった 6
未記⼊ 3
【理由】

・他者の意⾒が聞けるので。
・地域との連携をはかっていきたい。情報を得たい。
・顔の⾒える関係づくりができてとてもよかった。
・お互いの問題を出し合い、相⼿を思いながら連携できるきっかけとなった。
・地域で患者、家族を⽀えている看護師の意⾒を直接聞くことができるので。
・連携をとる上でお互い顔を知っていれば本⾳で話合うことができると思ったから。
・いろんな話ができてよりより連携につなげたい。
・スムーズな連携に繋げていく為。
・地域はまだまだ未知の世界。
・情報交換できて良い。
・よい機会と思います。

・1少し時間的に⾜りないように感じましたが継続していくことで少しずつ交流を深めていけたらと思った。
・いろんな話（公私にわたり）できてとてもうれしかった。
・ゆっくり話しができてよかった。
・グループワークではなかったので個々の訪看の⽅々との交流はあまり深めることはできなかった。
・病院、訪看との連携が深まるよい機会になったと思います。
・これまで接することのできなかった⽅々とお話しができて楽しかった。
・今後もこのような形の交流会を希望。
・⾷事がおいしかった。グループワークなどをするよりザックバランに⾊々なお話しをすることができた。
・交流しやすい。意⾒を伝えやすい。
・フリートークができて良かった。
・良い雰囲気でとてもよかった。
・楽しく意⾒交換できました。
・在宅での褥瘡ケアの実情をおききすることができた。
・ステーションの名前は知っていたが顔が⾒れて良かった。
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4.交流を深めることはできたか？


